

PARTIE I – APPEL D’OFFRE PUBLIC AUX CABINETS SPECIALISES NATIONAUX ET INTERNATIONAUX

Projet de renforcement des services de la lutte contre le paludisme en Guinée, financé par le Fonds mondial

A. INTRODUCTION

Le dossier d’appel d’offres énumère les biens et services qui font l’objet du contrat, établit les procédures régissant l’appel d’offres et fixe les termes du contrat.

Le dossier d’appel d’offres comprend les documents listés ci-dessous :

- (a) Partie I - Appel public d’offres.
- (b) Partie II - Instructions aux candidats.
- (c) Partie III - Détails de l’acquisition.
- (d) Partie IV - Exemples de formulaires :
 - A. Modèle de lettre de soumission de l’offre ;
 - B. Formulaire de déclaration de prestations ;
 - C. Formulaire de qualification ;
 - D. Modèle de lettre d’engagement ;
 - E. Modèle d’engagement à respecter la déclaration d’absence de conflit d’intérêts et le Code de déontologie de CRS ;
 - F. Formulaire de liste de contrôle

Le candidat devra examiner les instructions, les exemples, les conditions et les spécifications contenues dans le dossier d’appel d’offres.

Recrutement d’un cabinet spécialisé dans l’offre des formations pour la formation des cadres du Programme National de Lutte contre le Paludisme (PNLP)

Accord N°: **GIN-M-CRS-1979**

Contexte et Justification :

Catholic Relief Services (CRS), Programme de Guinée a reçu un financement de Fonds mondial pour le financement du programme de renforcement des services de la lutte contre le paludisme en Guinée sous forme de subvention. CRS utilise une partie de la subvention pour renforcer les capacités des cadres du programme national de lutte contre le paludisme. Ainsi, il invite les structures qualifiées à présenter leurs offres sous pli fermé pour la **réalisation d’une formation au profit des cadres du PNLP sur la planification stratégique et budgétisation en présentiel.**

Le Programme National de lutte contre le Paludisme en collaboration avec les Partenaires met en œuvre depuis plus de quatre ans le plan stratégique national 2018- 2023. Face aux différents défis de mise en œuvre de ce plan dans le contexte de la pandémie COVID-19, des efforts importants sont consentis pour renforcer le leadership et les capacités de gestion du programme, à travers un processus de conception des documents normatifs et d’élaboration des plans de travail budgétisés. La planification stratégique et opérationnelle ainsi que le suivi sont des interventions clés de ce dispositif de renforcement de capacités institutionnelles du PNLP. Ils doivent être réalisés au niveau central et opérationnel par les unités de coordination du PNLP, les partenaires et les équipes cadres des régions et districts sanitaires conformément aux orientations de l’OMS. La majorité des cadres du ministère de la Santé et de l’Hygiène

Publique ne sont pas formés sur la planification et la budgétisation. Il est ainsi constaté des interférences récurrentes limitant la mise en œuvre des activités au niveau central et périphérique.

Pour pallier cette situation, le PNLP a exprimé auprès de CRS le besoin de renforcer les capacités de ses cadres en matière de planification stratégique et d'évaluation. Un outil unifié de planification et de budgétisation en santé appelé Onehealth qui est un logiciel informatique d'aide à la décision en matière de programme de santé a été identifié par le Programme.

a. Objectif Général :

Renforcer les capacités des cadres du PNLP en planification et budgétisation basées sur l'évidence et axée sur des résultats pertinents en **utilisant l'outil OneHealth,**

b. Objectifs Spécifiques

1. Doter les cadres du PNLP des compétences, outils et des mécanismes nécessaires pour une planification, un suivi et une évaluation efficace des activités ;
2. Fournir aux participants les compétences nécessaires pour l'utilisation de l'outil Onehealth et son application dans le cadre de planification stratégique au niveau national et sous national.

Les soumissionnaires intéressés à concourir et répondant aux critères de participation, peuvent obtenir des informations complémentaires à l'adresse suivante : **GN_Procurement_Members@crs.org**. Un jeu complet de documents d'appel d'offres en langue française peut être retiré par tout candidat intéressé au bureau de Catholic Relief Services (CRS), Programme de Guinée.

Les offres doivent être valables pendant une période de 90 jours suivant la date limite de dépôt.

Les offres doivent être remises à l'adresse ci-dessous au plus tard le **vendredi 01 décembre 2023 à 17H00**. Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées.

DAO n°: GN3471
Attention: Catholic Relief Services (CRS) – Guinea
Immeuble CRS, Rue de la Brioche Dorée, Kaporo Cité (Kipé), Parcelle 15-16, Lot
5, Commune Ratoma,
Conakry - GUINEE | B.P. 128 |
Tel. Bureau: +224-664202026 / 625250324 / 656442660

NE PAS OUVRIR A LA RECEPTION

Ou envoyer par courriel électronique à l'adresse suivante : bids.guinee@crs.org à la date indiquée ci-dessus

Conakry, le 17 novembre 2023





Catholic Relief Services

Part I - PUBLIC TENDERING TO NATIONAL AND INTERNATIONAL SPECIALIZED FIRMS

Project to strengthen malaria control services in Guinea, financed by the Global Fund

A. Introduction

The tender documents list the goods and services to be contracted, establish the procedures governing the tender and set out the terms of the contract.

The tender file comprises the documents listed below

- (a) Part I - Public invitation to tender
- (b) Part II - Instructions to candidates
- (c) Part III - Procurement details
- (d) Part IV - Sample forms
 - A. Offer submission letter template;
 - B. Performance declaration form;
 - C. Qualification form;
 - D. Sample letter of commitment;
 - E. Form of undertaking to respect the CRS Declaration of No Conflict of Interest and Code of Ethics;
 - F. Checklist form

Applicants should review the instructions, examples, conditions and specifications contained in the tender documents.

Recruitment of a firm specializing in the provision of training courses for the staff of the National Malaria Control Program (PNLP).

Agreement No: **GIN-M-CRS-1979**

Context and Justification:

Catholic Relief Services (CRS), Guinea Program received funding from the Global Fund to finance the program to strengthen malaria services in Guinea in the form of a grant. CRS uses part of the grant to strengthen the capacities of managers of the national malaria control program. Thus, it invites qualified structures to present their offers under closed cover for the provision of training for the benefit of PNLN executives on face-to-face planning and budgeting.

The National Malaria Control Program, in collaboration with its partners, has been implementing the 2018 - 2023 national strategic plan for over four years. Faced with the various challenges of implementing this plan in the context of the COVID - 19 pandemic, major efforts are being made to strengthen the program's leadership and management capabilities, through a process of designing normative documents and drawing up budgeted work plans. Strategic and operational planning, as well as monitoring, are key interventions in the institutional capacity-building of the PNLN. They must be carried out at central and operational level by PNLN coordination units, partners and regional and district health management teams, in line with WHO guidelines. The majority of Ministry of Health

and Public Hygiene executives are not trained in planning and budgeting. This has led to recurrent interferences that limit the implementation of activities at central and peripheral levels.

To mitigate this situation, the PNLN approached CRS with the need to strengthen the strategic planning and evaluation capabilities of its staff. A unified health planning and budgeting tool called Onehealth, which is a decision-support software package for health programs, has been identified by the program.

General objective

To strengthen the capacity of PNLN managers in evidence-based and results-oriented planning and budgeting using the **OneHealth tool**,

Specific objectives

Equip PNLN staff with the skills, tools and mechanisms needed for effective planning, monitoring and evaluation of activities;

Provide participants with the skills needed to use the OneHealth tool and its application in strategic planning at national and sub-national levels.

Bidders interested in participating and meeting the participation criteria may obtain further information at the following address:

[GN Procurement Members@crs.org](mailto:GN_Procurement_Members@crs.org). A complete set of tender documents in French may be collected by any interested candidate from the Catholic Relief Services (CRS) Guinea Program office.

Tenders must be valid for a period of 90 days from the closing date.

Bids must be delivered to the address below no later than 5:00 p.m. on Friday, December 01, 2023. Tenders received after the deadline will be rejected.

DAO No.:GN3471

Attention: Catholic Relief Services (CRS) - Guinea

Immeuble CRS, Rue de la Brioche Doree, Kaporro Cite (Kipe), Parcelle 15-16, Lot 5, Commune
Ratoma,

Conakry - Guinee BP 128

Office Tel: +224 664202026 / 625250324 / 656442660

DO NOT OPEN AT RECEPTION

Or send by e-mail to the following address: bids.guinee@crs.org by the date indicated above.

Conakry, 17 November 2023